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MOTTO 

 

إنََِّمَ  ذ تَْب يْتاًَو  ث لَِالْع نْك بوُتَِاتَّخ  َك م  َِأ وْلِي اء  ذوُاَمِنَْدُونَِاللََّّ َاتَّخ  ث لَُالَّذِين   

َالْبيُوُتَِل ب يْتَُالْع نْك بوُتَِل وَْك انوُاَي عْل مُون اَي دْعُونَ ٤١َأ وْه ن  ي عْل مَُم   َ َاللََّّ إنَِّ  

َالْع زَِ هوُ  كِيمَُمِنَْدُونهَِِمِنَْش يْءٍَو  اَلِلنَّاس٤٢ََِيزَُالْح  َالأمْث الَُن ضْرِبهُ  تِلْك  و   

اَإِلاَالْع الِمُونَ  اَي عْقِلهُ  م  ٤٣و   

“41. Perumpamaan orang-orang yang mengambil pelindung-

pelindung selain Allah adalah seperti laba-laba kalau mereka 

mengetahui. 42. Sesungguhnya Allah mengetahui apa saja yang 

mereka seru selain Allah. Dan Dia Maha Perkasa lagi Maha 

Bijaksana. 43. Dan perumpamaan-perumpaan ini Kami buat untuk 

manusi; dan tiada memahaminya kecuali orang-orang yang 

berilmu” 

(QS. Al-Ankabut (29) 41-43) 
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ABSTRAK 

 

Achmad Fathul Bari. 201286020020. Efektifitas Penggunaan Media Audio Visual 

Dalam Meningkatkan Minat Belajar Bahasa Arab Siswa Kelas XI MA Nurul Jadid 

Wedoro Pandaan Pasuruan. Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa Arab Fakultas 

Agama Islam Universitas Yudharta Pasuruan.  

Kata Kunci: Efektifitas, Media Audio Visual, Minat Belajar 

Media pembelajaran merupakan sarana untuk menyampaikan informasi dari 

pengirim pesan kepada penerima pesan, dengan harapan proses komunikasi 

pembelajaran dapat berjalan dengan efektif dan pesan yang disampaikan dapat diterima 

secara utuh oleh siswa sehingga pada akhirnya dapat meningkatkan minat belajar. 

Dalam penggunaan media pembelajaran yang tepat akan mempermudah siswa dalam 

menerima dan memahami pelajaran. Peneliti bertujuan untuk menjelaskan 1. 

Bagaimana proses Pembelajaran Bahasa Arab dengan menggunakan Media Audio 

Visual  siswa di kelas XI MA Nurul Jadid Wedoro Pandaan Pasuruan? 2. Bagaimana 

Efektifitas dalam meningkatkan Minat Belajar Bahasa Arab Siswa kelas XI MA Nurul  

Wedoro Pandaan Pasuruan dengan menggunakan Audio Visual? Penelitian ini 

dilakukan pada kelas XI MA Nurul Jadid Wedoro Pandaan Pasuruan. 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif 

deskriptif, adapun teknik yang digunakan oleh peneliti yaitu: observasi, wawancara, tes 

uji materi pelajaran berbentuk pilihan ganda serta dokumentasi. 

Adapun hasil yang diperoleh dari penelitian sebelum menggunakan media audio 

visual peneliti melakukan uji tes dengan menggunakan soal yang terdapat dalam LKS 

dengan hasil yang minim kurang dari 50. Setelah dilakukan dengan menggunakan 

media audio visual hasil tes mempunyai tingkat efektifitas yang signifikan terhadap 

minat belajar siswa. Hal ini diketahui dari hasil uji tes siswa kelas XI IPS sebagai kelas 

eksperimen dengan nilai rata-rata 66,3 dan hasil wawancara menunjukkan bahwa siswa 

sangat antusias dalam proses pembelajaran dengan menggunakan media audio visual 

yang di aplikasikan dalam bentuk power point, karena dari hasil wawancara 

menyebutkan bahwa media audio visual berbasis power point sangat mempermudah 

mereka untuk memahami materi tersebut. 
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ABSTRACT 

 

Achmad Fathul Bari. 201286020020. Effectiveness using Audio Visual Media in 

Increasing Interest of Learning Arabic of Student Class XI MA Nurul Jadid Wedoro 

Pandaan Pasuruan. Essay. Thesis Program of Arabic Education Faculty of Islam 

religion  Yudharta University of Pasuruan. 

 

Keywords : Effectiveness, Audio Visual Media, The interest of learning 

 The learning media is one important element to note, because the learning media 

greatly affect the level of students' understanding of the material presented in the 

classroom. The learning media is a means to convey information from the sender of the 

message to the recipient of the message, in hope that the process of communication 

learning can run effectively and the message delivered can be accepted in full by the 

students so that in the end can increase interest in learning. Therefore, the researcher 

aims to explain 1. How the process of the learning Arabic by using Audio Visual Media 

students in class XI MA Nurul Jadid Wedoro Pandaan Pasuruan? 2. How Effectiveness 

in Increasing Interest of  The Learning Arabic Student class XI MA Nurul Wedoro 

Pandaan Pasuruan by using Audio Visual? This research was conducted in the class XI 

MA Nurul Jadid Wedoro Pandaan Pasuruan. 

 The method used in this research is descriptive qualitative research method, that 

is research method that try to make description or picture from existing incident by 

making conclusion based on data obtained during research. While the techniques used 

by researchers are: observation, interviews of multiple-choice subject matter materials 

and documentation. 

 The results obtained from the research, which a done is the use of audio visual 

media has a significant level of effectiveness of student learning interests. It is known 

from the result of the answer of class XI IPS students as the experimental class with an 

average score of 66.3 and the interview result shows that the students are very 

enthusiastic in the learning process by using audio visual media which is applied in the 

form of power point, because from the interview result mentioned that the audio-visual 

media-based power point is very easy for them to understand. 
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َملخص

 الاهتمام لترقية المرئية الصوتيات ستخدامإ ليةفعا201286020020َأحمدَفتحَالباري.

 دراسة برنامجية. ال. وصفالحادي عشرة فى المدرسة الثانويةفصل  العربية اللغة بتعلم

الجامعة يودرتا باسوروان الاسلامية الدين كلية العربية اللغة

 

وسائط التعلم هي وسيلة لنقل المعلومات من مرسل الرسالة إلى مستلم الرسالة, 

مع الأمل في أن عملية التواصل للتعلم  أن تعمل بشكل فعال ويمكن أن تصل الرسالة 

نهاية المطاف زيادة الاهتمام بالتعلم. فى الإستعمال  بالكامل من قبل الطلاب بحيث في

وسيل التعليم الذي حق يسير التلميذ فى التناول و يتعلم الدرس. يهدف الباحث إلى شرح 

. كيف تعلم اللغة العربية بإستخدام الصوت وسائل الإعلام الطلاب فصل الحادي 1

   . كيف فعالية2سوروانعشرة فى المدرسة الثانوية  نوروالجديد ودورو فندائن با

فى المدرسة الثانوية  نوروالجديد لترقية التعليم اللغة العربية فى الفصل الحادي عشرة 

 .بإستخدام الصوت وسائل الإعلام ودورو فندائن باسوروان

 , الفنالوصفي النوعي البحث طرق هي البحث هذه في المستخدمة الطريقة

 المواد اختبار موضوع المواد متعددة ، مقابلة ، الملاحظةهي :  الباحثين فى المستخدمة

 .والوثائق

 المرئية الوسائط ستخدامإ قبل الدراسة من عليه الحصول تم الذي النتائج

 نتائج بأقل LKSباستخدام الأسئلة الواردة في  تجريبيا اختبارا الباحثون أجرى السمعية

 الاختبار نتائج السمعية يةالمرئ الوسائط باستخدام بذلك القيام بعد. خمسون من بأقل

 اختبار نتائج من هذا ويعرف. بالتعلم الطلاب اهتمام الفعالية من كبير مستوى لديها

 نقطة وستون ستة قيمة بمتوسط تجريبية كفئة IPS في عشر الحادي الصف طلاب

 باستخدام التعلم عملية في للغاية متحمسون الطلاب أن المقابلات وتظهر, ثلاثة

 المقابلة نتائج بسبب, القوة نقطة شكل في تطبيقها يتم التي السمعية مرئيةال ةالوسائط

 .المادة لفهم لهم بالنسبة جدا سهل القائمة القوة نقطة السمعية المرئية الوسائط أن أذكر

 

َ
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